
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第８回） 議事要旨 

 

１．日 時  令和２年１２月１６日（水） １６：１１～１７：１７ 【ハイブリット会議】 

 

２．出席者  服部センター長、近藤教授、ヨサファット教授、市井教授、小槻准教授 

本多准教授、本郷准教授、樋口准教授、入江准教授、齋藤准教授、梶原講師、天野総務課長 

  ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 楊特任助教 

 

３．教員会議（令和２年度第７回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）特任教員の任期更新について     

服部センター長、入江准教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）その他 
   特になし 
 
５．報告事項 

（１）大学運営会議（11/26、12/10）について 

    服部センター長から、資料２に基づき、報告があった。 

   ・令和３年度科学研究費助成事業の応募状況について 

   ・令和３年度における「全員留学」の取扱いについて 

・科学技術イノベーション創出に向けた大学フェローシップ創設事業への対応について 

   ・新型コロナウィルスへの対応について 他 

   なお、服部センター長から、科研費助成事業の応募について積極的に行うよう依頼があった。 

 

（２）教育研究評議会（12/10）について 

服部センター長から、資料２に基づき、報告があった。 

・ 安全保障輸出管理の規定改正について 他 

 

（３）第１１回拠点協議会総会（12/4）について 

   服部センター長から、資料３に基づき、報告があった。 

 

（４）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    近藤教授から、資料４に基づき、今後の予算執行計画等の提出（12月中）の依頼があった。 
 

 共同利用研究推進委員会  
市井教授から、CEReS シンポジウム（2/18）の参加についての依頼と共同研究にかかる予算執行

等について報告があった。 
 

 広報委員会  
入江准教授から、CEReSニュースの記事について協力依頼があった。 
 

 施設委員会  
    特になし 



 
 

 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、コンピュータ・ソフトウェアのライセンス管理台帳の提出確認と年末年始対応

としてのOSのアップデートの実施について依頼があった。 
 
 教育委員会 
齋藤准教授から、修論の中間発表会等について確認があった。 
 

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
 服部センター長から、外部評価の資料作成状況等および拠点期末評価の資料作成について依頼が
あった。 
 
 学術推進企画小委員会  

市井教授より、CEReS内企画「研究成果発表」の参加について依頼があった。 

 

 

上記の他に、服部センター長から、12/10実施の監事監査について報告があった。 
事務から、年末年始のロックアウトおよび研究室等の使用について説明と依頼があり、サーバ室（３

階）の電力等の報告があった。 
 

                                           以上 


